Wieder ging ein Jahr zu Ende.

Eine schöne Tradition ist es, dass der Adventszug Halt in Waldhof macht. Am Seniorenzentrum konnte man wieder den prächtig geschmückten Zug bewundern – wegen Corona allerdings nur vor den Toren des Heims.



Der Halt am Siedlerhäuschen konnte allerdings wie vor Corona stattfinden. Zahlreiche Besucher kamen, um bei Glühwein und einem Würstchen den Zug zu bewundern.

Die Mitwirkenden des Zuges wurden kostenlos mit Getränken und Bratwürstchen versorgt, um sich so für deren Arbeit und Mühe zu bedanken. Des Weiteren konnten wir von den Waldhöfern eine Spende übergeben, die die Siedlergemeinschaft auf 150 Euro aufgestockt hat. Hoffentlich finden sich bald Jüngere für die erforderlichen Arbeiten, damit diese schöne Tradition erhalten bleibt.

Von uns an dieser Stelle nochmal herzlichen Dank für diese schöne Aktion.

Genauso wie der Halt des Adventszuges, gehört das Spielen von Weihnachtliedern durch den Musikzug zu einer wunderschönen dörflichen Tradition.

Der Zulauf ist immer größer geworden, weshalb wir seit dem letzten Jahr auch hier die Wartezeit mit einem Glühwein oder Kaltgetränk verkürzen. Man hat immer das Gefühl, nach dem Spielen der Lieder kann Weihnachten beginnen. Hierfür dem Musikzug ein herzliches Dankeschön.

Wir haben wieder für die Arbeit des Musikzuges Spenden gesammelt, auch diese 150 Euro werden wir in nächster Zeit übergeben.

Siedlergemeinschaft Waldhof e.V. im Verband Wohneigentum Hessen e.V.